

**Antrag Nr. 04-O-06-0020
101500**

Betreff:

Stationäre Fluglärmmeßstelle (CDU)

Stationäre Messstelle der Fraport AG
im Bereich Wiesbaden-Auringen

Mit Einführung der TABUM-Route im April 2001 hat die Fluglärmbelastung über Wiesbaden-Auringen drastisch zugenommen. Bei Westwind-Wetterlage sind bis zu 200 Überflüge nicht nur von zwei-, sondern vor allem auch von vierstrahligen Maschinen zu verzeichnen, deren mangelndes Steigvermögen eine besondere Lärmbelastung hervorruft.

Der Ortsbeirat stellt fest, dass rund um den Frankfurter Flughafen 26 stationäre Fluglärmmessstellen installiert sind. Auf der TABUM-Abflugstrecke befindet sich die letzte Messstelle in Bad Weilbach. Die erheblichen Fluglärmbelastungen in den östlichen Vororten Wiesbadens, insbesondere über Wiesbaden-Auringen, werden somit nicht kontinuierlich erfasst und können daher auch nicht entsprechend gewürdigt werden.

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, sich bei der Fraport für eine stationäre Messstelle der Fraport AG im Bereich von Wiesbaden-Auringen einzusetzen, um die Belastungen ganzjährig nachvollziehen zu können.

A. v. Kahlen

Wiesbaden, den 04.12.04